

MASÍAS

En enero-febrero finalizará el asfaltado de las calles. “Han tenido que pasar 40 años para que el barrio de Masías tenga por fin todas las calles asfaltadas”, declaró Juan José Medina. Además, las obras de construcción del futuro Centro Cívico ya han sido adjudicadas y comenzarán en breve. El edificio contará con una biblioteca, un centro de mayores y un espacio para Asociación de Vecinos de Masías. “También vamos a intentar tener un médico para que pueda pasar consulta allí mismo”, comentó Medina.



Vista virtual del futuro Centro Cívico de Masías